

Boletín de Prensa Nro. 15

Ing. Gabriel Herrera Macías nuevo Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas



Ing. Gabriel Humberto Herrera Macías, Gerente General de APE

Esmeraldas.- El Ministerio de Transporte y Obras Públicas a través de la Subsecretaría de Puertos, Transporte Marítimo y Fluvial, mediante Resolución Nro. MTOP-SPTM-2019-0078-R del 08 de agosto de 2019, designó al Ing. Gabriel Humberto Herrera Macías, como nuevo Gerente titular de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE).

Gabriel Herrera Macías, nació en Esmeraldas, es un profesional graduado de Ingeniero comercial en la Universidad Tecnológica del Israel; fue Gerente General de la Constructora Eurepsa, en Inlogmar brindo asesoría comercial en el proyecto "Participación de las operaciones y maniobrad de remolque en los Terminales Marítimos del sistema Portuario del Ecuador", entre otras funciones, lo que le permite estar altamente capacitado en el campo comercial y financiero.

El nuevo titular de APE, resaltó su compromiso de contribuir al desarrollo del Puerto de Esmeraldas, y hacerlo más competitivo al comercio exterior.

Al inicio de su gestión realizó un recorrido por las instalaciones portuarias, con el propósito de conocer el trabajo que realizan los funcionarios, comprometiéndolos a trabajar en equipo para facilitar el control y cumplimiento de las tareas de la Autoridad Portuaria Esmeraldas.

Lcda. Paola Montaño

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec